



# HISTORISCHE POSTKUTSCHE

## GESCHICHTE HAUTNAH ERLEBEN

Ein Stück Kulturgut findet den Weg nach rund 100 Jahren zurück in seine Heimat. Die Schangnauer Postkutsche ist ein Zweispänner, die viele Geschichten erzählen könnte. Während den Jahren 1904 bis 1925 transportierte sie Post, Reisende und die Kurgäste zwischen Wiggen und Kemmeriboden.

Heute transportiert die geschichtsträchtige Kutsche die Gäste in einer gemütlichen Fahrt vom Kemmeriboden nach Schangnau. Unterwegs wird ein kurzer Halt (ca. 20 Minuten) eingelegt. Dort erfahren Sie viel Wissenswertes zur Geschichte der Postkutsche und stossen auf die Fahrt an.

Buchbar von Mai bis Oktober auf Anfrage

## PREIS

pauschal bis 2 Personen CHF 490.00  
jede weitere Person + CHF 50.00

## DAUER

ca. 1.5 Stunden Fahrzeit  
ca. 20 Minuten Halt mit Referat

## GRUPPENGROSSE

1-4 Personen

## ORT

direkt beim Kemmeriboden Bad  
Rückfahrt mit dem Postauto